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うすい正一候補予定者に大期待！

公約実行！ レポート 第13号発行日 令和4年6月15日

四街道、
新時代！

　自民党の新人参院選公認候補予定者である「うすい正一」元県議は、私が千葉市
議時代から10年以上親しくしてきた、信頼する先輩です。国政挑戦への想いを聴き
ました。

田沼：私も以前、衆議院議員を務めましたが、日本の国政課題は増大する一方です。正一さんはこのたび
の挑戦にあたって、どのような危機感をお持ちですか？
うすい：父（臼井日出男）が防衛庁長官を務めたこともあり、最近の安全保障環境に強い危機感を持ってい
ます。ロシアのウクライナ侵攻を見ても、日本の守りを一層固めなければなりません。弾薬なども足りて
いません。ゆえに防衛予算倍増に取り組みます。また、憲法改正はもう先延ばしできません。私自身が自
民党2人目の候補として勝つことで、改憲に必要な2/3の議席数を参議院でも確保していきます。
田沼：ぜひ頑張って頂きたいです！期待しています。また正一さんは県議を5期も務め、千葉のことを知り
尽くしています。その経験から挑みたいことはありますか？
うすい：観光の復活です。コロナ以前のインバウンドは絶好調で、地方では大きな収入源になっていまし
た。コロナ明け以降、再び多くの外国人観光客が千葉に来てくれるよう、県内各地の実情を踏まえつつ提
案していきます。
田沼：地方の現場をよく知る正一さんならではのテーマですね。そういう人が国政に必要だと、心から思
います。
うすい：あとは、少子化対策です。田沼さんも私も、子供が
三人いる子育て世代ですが、地方行政では少子化対策と
いっても既存の子育て支援になってしまい、出生率向上に
つながっていません。千葉県も全国平均以下です。私が国
政に参画したらこの方針を大転換し、第三子出産で100
万円支給など、より大胆な対策をうてるよう取り組みます。
田沼：おお！それは私が四街道で当初から訴えたことです！
私達、現役世代こそが取り組むべきテーマですね。大いに
期待します！

 【うすい正一さんプロフィール】昭和50年千葉県生まれ 市川高校、日本大学卒 会社員を経て千葉県議会議員5期

総決起大会お申込フォーム（ご意見も募集中です）
お名前

電話番号

住所

Fax.043-497-6291メール：office@tanuma.info

▼

日時：6月29日 ( 水 ) 19時～
場所：四街道市文化センター  大ホール
※事前申込は不要ですが、ご一報
　いただけると大変助かります。

四街道で石破さんのお話しを聞ける貴重な機会です。どなたでもぜひお越しください!

応援弁士

うすい正一総決起大会 in四街道


